

Asunción: más de 400 personas en la Misa por Mons. Javier Echevarría

En ambiente de familia, más de 400 personas participaron en Asunción de la Santa Misa que se celebró el pasado jueves 15 de diciembre en sufragio de Mons. Javier Echevarría. Fue en la capilla de Nuestra Señora de la Asunción, ubicada sobre la calle Kubitschek.

22/12/2016

El ambiente estuvo colmado de aire de familia: se respiraba serenidad y piedad. Durante su homilía, el P. Andrej Rant, Vicario de la Obra en Paraguay, compartió algunos recuerdos particularmente entrañables: ocasiones diversas en que coincidió con Mons. Javier Echevarría y en las que notó su paternidad llena de cariño, su gran humanidad y su profunda vida interior.

También recordó la visita que el entonces Prelado del Opus Dei realizó en agosto de 1997 a Paraguay, país que al que apreciaba profundamente. *“Se reunió entonces –dijo– con miles de personas, que acudieron a escuchar sus enseñanzas sabiendo que guardaban exacta continuidad con las de San Josemaría: empeñarse en llevar una intensa vida cristiana en lo cotidiano”*.

Aquella vez, el encuentro más numeroso tuvo lugar en el estadio León Condou, al que asistieron unas 5 mil personas. Allí, al comenzar la reunión, el Padre dijo lo siguiente:

"No sé cómo podré expresaros la emoción que tengo porque sí que me consta que aquí deseaba venir tantas veces el Beato Josemaría para aprender de vosotros, hijos míos, para amar al Señor con más fuerza. Sí os puedo decir, que aunque no ha estado físicamente, os ha acompañado con su oración y con su mortificación, y después interesándose por todas las cosas de este bendito Paraguay. Me consta, porque lo sé, que el nombre de vuestra capital le llevaba a poneros diariamente bajo la protección de esa madre buena Santa María, cuya fiesta hemos celebrado hace dos días, asumpta in coelum, llevada al Cielo en cuerpo y alma".

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-py/article/asencion-mas-
de-400-personas-en-la-misa-por-mons-
javier-echevarria/](https://opusdei.org/es-py/article/asencion-mas-de-400-personas-en-la-misa-por-mons-javier-echevarria/) (15/01/2026)